

Pressemitteilung zum Projektauftritt (Januar 2019)

Neue Ideen für die Gemeinde Westerröfeld

Gemeinsam die Zukunft von Westerröfeld gestalten

Kleinere Orte im ländlichen Raum, wie Westerröfeld, stehen häufig vor der Herausforderung ein lebenswerter Wohn- und Arbeitsort für seine Bürgerinnen und Bürger zu bleiben. Aber was macht Westerröfeld lebens- und liebenswert? Durch welche Maßnahmen kann die Attraktivität als Wohn- und Lebensort weiter gestärkt werden? Gibt es neue Ideen und Projektansätze?

Diese und andere Fragen werden dazu in einem Ortsentwicklungskonzept in den kommenden Monaten bearbeitet und beantwortet. Wichtige Themen dabei sind u.a. die Stärkung des Dorflebens, Wohnen im Alter, Mobilität sowie Attraktivitätssteigerung der Naherholungs- und Grünflächen.

Nach der Erarbeitung einer ausführlichen Bestandsaufnahme, geht es in den kommenden Wochen darum, eine gemeinsame Vision zu erarbeiten. Wie sieht das Leben in Westerröfeld in 15 Jahren aus? Welche Ideen und Visionen haben Sie für die Zukunft ihrer Kommune? Welche Themen, Maßnahmen und Handlungsansätze sind dazu notwendig?

Diese und andere Fragen sollen gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern jeweils in einer **Zukunftswerkstatt am Donnerstag, 17.01.2018 um 18:00 Uhr in der Tingleffhalle** (Am Sportplatz 4, 24784 Westerröfeld) diskutiert und erörtert werden.

Alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Westerröfeld sind herzlich eingeladen, die Beteiligungsmöglichkeiten intensiv zu nutzen und Ideen zur Zukunft ihrer Kommune einzubringen!

Für Fragen und Hinweise besteht die Möglichkeit, direkt mit *Institut Raum & Energie* Kontakt aufzunehmen (Ansprechpartner: Jürgen Wittekind, Tel. (04103) 16041, E-Mail: wittekind@raum-energie.de).

Aktuelle Informationen zu Terminen und Arbeitsständen werden auf den Webseiten <https://www.amt-jevenstedt.de/gemeinden/westerröfeld/> und www.raum-energie.de bereitgestellt.

Kommentar [JR1]: Stellen Sie auf Ihrer Webseite Termine zum OEK oder ggf. eine Verlinkung auf unsere Seite???